

## 治療5年目の経過報告。

「リバウンドを経て強い肌に」 匿名希望 38歳

2017年2月7日

松本医院 松本先生

いつもお世話になっております。

今年年記を書くことになり、ふり返ってみました。私の場合は お知り者で  
松本医院を訪ねました。

私は2010年頃から目の周りがかさつきようになり、他の皮膚科に何回か通ってしま  
った。薬を塗っている間は症状は落ち着くのですが、止めるとまた表れるという  
ことをくり返して  
いました。そしてその間に太陽を見たら涙が出るようになって症状も表れはじめ、  
他の病院を  
探していたところ、「皮膚科」「眼科」「アレルギー科」をさわっている松本医院を見つけた。

ホームページもよく見ることができたので、初めお話を聞いた時、びっくりしました。「大丈夫なのだ  
ろうか」と、でも「やさしくはい」と腹をきめてお世話になることにしました。

お話に関心し、最初の数か月リバウンドが相当辛かったです。顔が中に目の周りが  
かゆく、かゆければかきとるよ、と教えてくれたので、かいていたり、毎日顔が  
かゆくて  
周りにいびきをかきました。夏を過ぎると汗もかかっていたので、秋～冬にかけては  
症状は落ち  
ついたので、花粉が飛ぶ季節(私の場合は5月頃)に注意して、また顔がかゆくなり

松本医院へ通う時は、花粉の時期でも何もしてなかったのですが、今まで  
お印をつけていた  
ものが全部出たので、通いはじめて今年で5年目を迎えますが、毎年花粉の時期は  
辛いですが、  
年々症状が落ち着いてきているというよりは、皮膚が強くなってきているのか、  
あか  
はゆるのはまじになってきています。(ただかゆいのはかわきません!!)

漢方を飲むことにより、毎日出るのは正直辛かったけど、先生を  
信じて続ける  
結果だとも思いますが、肌が強くなりました。松本医院に通う前は、  
春夏に吹き出物がよく出  
ていたのですが、ほとんど出なくなりました。周りからも肌が  
キレイになっ  
たと言われます。

これから花粉の時期がやってくるので、正直心配ですが、私は通っている方の中で  
症状は軽い  
方だとも思いますが、完治するまではまだうらやまです。先生を信じて続ける  
こと  
が大切だと思います。

